

KURZ NOTIERT

Spaß in der Eishalle

AMBERG. In der Eissaison gelten für die Öffentlichkeit diese Zeiten: Dienstag 15.00 bis 16.45, Mittwoch 15.00 bis 16.45, Donnerstag 15.00 bis 16.45, Freitag 15.00 bis 16.45, Samstag 15.00 bis 16.45, 20.30 bis 22.00 Uhr Discolauf, Sonntag 9.45 bis 11.30, 14.00 bis 15.30, 16.00 bis 17.15 Uhr. Die Eintrittspreise sind unverändert. Für die Schulen ist die Eishalle von Dienstag bis Freitag jeweils von 8.00 bis 12.45 Uhr nach Anmeldung geöffnet, teilt der ESC mit.

Konzert für guten Zweck

AMBERG. Zugunsten des Kinderpalliativteams Amberg findet in Lauterhofen (Lkr. Neumarkt) am Sonntag, 15. Oktober, ein Benefizkonzert „Gemeinsam gegen Leukämie“ statt. Familie Graf und alle mitwirkenden Musiker/innen laden ein, dabei zu sein und Gutes zu tun. Das Konzert beginnt am 15. Oktober in der Pfarrkirche St. Michael um 18 Uhr. Dabei sind: Männergesangsverein Lauterhofen, Männergesangsverein Liederkranz Alfeld, Troubadurs Lauterhofen, Kirchenchor Lauterhofen und Stadtkapelle Velburg. Der Erlös kommt ausschließlich dem Kinderpalliativteam Ostbayern und dem VKKK Regensburg zu Gute. Konten: Kinderpalliativteam Ostbayern, Sparkasse Amberg-Sulzbach, IBAN: DE09 7525 0000 0021 1635 97, BIC: BYLADEM1ABG, Verwendungszweck „Kinderpalliativteam Amberg“; VKKK Regensburg, Sparkasse Regensburg, IBAN: DE49 7505 0000 0051 1046 36, BIC: BYLADEM1RBG. Spendenquittungen können ausgestellt werden, teilen die Veranstalter mit. (jf)

Fahrt nach Konnersreuth

AMBERG. Die KAB St. Georg veranstaltet am Donnerstag, 12. Oktober, eine Halbtagesbusfahrt nach Konnersreuth zum Grab der Resl Neumann, anschließend zur Kleinen Kappl Ottengrün mit gemütlicher Einkehr. Der Fahrpreis beträgt 14 Euro. Anmeldungen sind im Pfarrbüro St. Georg, Tel. (0 96 21) 4 93 50, möglich. Folgende Abfahrtszeiten gelten: 11.30 Uhr Hörburger Straße, 11.35 Uhr Gärbershof, 11.40 Uhr Katharinenfriedhofstraße, 11.45 Uhr Getränkemarkt Mekka Eglseer Straße, 11.50 Uhr Max-Reger-Gymnasium. Gäste sind willkommen.

Erfahrungen mit Gott

AMBERG. Am Freitag, 13. Oktober, spricht um 19.30 Uhr auf Einladung der überkonfessionellen Gruppe „Christen im Beruf“ im Hotel Drahtammerschlößl in Amberg Jürgen Schmid aus Henfenfeld zum Thema: „(M)eine Erfahrung mit Gott“. Jürgen Schmid (Jahrgang 1968) erlebte vor Jahren als Selbständiger eine Krisenzeit. Wie er diese durchstand und was er in seiner Vergangenheit an positiven Erfahrungen mit Gott gemacht hat, möchte er in seinem Vortrag vermitteln. Anschließend besteht Gelegenheit zum persönlichen Gespräch. Der Eintritt ist frei.